

EL JOVEN ESTUDIANTE

MATÍAS, UN JOVEN DE PUEBLO, SE FUE A ESTUDIAR A UNA GRAN CIUDAD. TRANSCURRIDO UN AÑO, DECIDIÓ VISITAR A SU FAMILIA. TRAS UNA CALUROSA BIENVENIDA, MATÍAS COMENZÓ A DISFRUTAR DE UN MERECIDO DESCANSO. ¡HABÍA ESTADO ESTUDIANDO MUCHO!

DÍAS DESPUÉS DE SU LLEGADA, SU PADRE LE DIJO:

-NECESITO AYUDA EN EL CAMPO. ANDÁ AL PATIO, TOMA EL RASTRILLO Y VENI CONMIGO.

EL MUCHACHO LO MIRÓ SORPRENDIDO Y RESPONDÍO:

-LO SIENTO, PAPÁ, NO SÉ QUÉ ES UN RASTRILLO.

LLEVO TANTO TIEMPO EN LA CIUDAD QUE HE OLVIDADO LAS PALABRAS DE LOS CAMPESINOS...

ENTONCES, MATÍAS SALIÓ DE LA CASA. NO ENTENDÍA CÓMO PODÍAN PEDIRLE A ÉL, UN JOVEN ESTUDIANTE, QUE SE DEDICASE A SEMEJANTE TONTERÍAS.

¡ÉL NO ESTABA HECHO PARA LA VIDA EN EL CAMPO!

~IBA TAN DISTRAÍDO QUE PISÓ ALGO QUE ESTABA TIRADO EN EL SUELO. EL MANGO DE AQUEL OBJETO SE LEVANTÓ Y LO GOLPEÓ EN LA FRENTA. PARECE QUE ENTONCES SÍ QUE RECORDÓ COMO SE LLAMABA ESE INSTRUMENTO DEL CAMPO, PORQUE, FROTÁNDOSE EL CHICÓN, GRITO:

-¿AY, QUÉ DAÑO ME HA HECHO! ¿QUIÉN HABRÁ DEJADO AQUÍ ESTE RASTRILLO?



COMPRENSIÓN:

- **¿PARA QUÉ SE FUE MATÍAS A LA CIUDAD?**

SEÑALÁ LA RESPUESTA CORRECTA:

PARA VIVIR SOLO

PARA ESTUDIAR

- **¿DÓNDE VIVÍA LA FAMILIA DE MATÍAS?**

VIVÍA EN EL CAMPO

VIVÍA EN LA CIUDAD

VIVÍA EN UN PUEBLO

- **¿CUÁNTO TIEMPO HACÍA QUE MATÍAS NO VEÍA A SU FAMILIA?**

SEIS MESES

UN MES

UN AÑO

• **¿CUÁL DE ESTOS TRES OBJETOS ES UN RASTRILLO?**



• **CREES QUE DE VERDAD MATÍAS NO RECORDABA LO QUE ERA UN RASTRILLO?**

SÍ

NO

• **COPIA DEBAJO LAS TRES ORACIONES VERDADERAS.**

MATÍAS ERA UN BUEN ESTUDIANTE.

EL PADRE DE MATÍAS ERA MÉDICO.

MATÍAS VOLVIO AL PUEBLO A DESCANSAR.

MATÍAS PISÓ EL RASTRILLO SIN QUERER.

• **SEÑALA LAS TAREAS QUE SE REALIZAN EN EL CAMPO.**

ARAR COSECHAR COCINAR PERFUMAR SEMBRAR